
 

 

 Anfrage 2 

Gremium Termin Status 

Bau- und Grundstücksausschuss 19.04.2021 öffentlich 

 

Anfrage CDU-Stadtratsfraktion 

Anfrage CDU-Stadtratsfraktion - Sachstandsbericht zu den Verhandlungen und 
Zeitschienen rund um das Thema der sog. Rhenushalle 
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         CDU-Stadtratsfraktion 
         Benckiserstraße 26 
         67059 Ludwigshafen 
 
CDU-Stadtratsfraktion, Benckiserstr.26,67059 Ludwigshafen 

 
Frau Oberbürgermeisterin 
Jutta Steinruck 
Stadt Ludwigshafen 
Rathausplatz 20 
67059 Ludwigshafen 

 
Ludwigshafen, 13. April 2021 

 
Anfrage für BGA 19.04.2021 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,  

die CDU-Stadtratsfraktion bittet um Behandlung der folgenden Anfrage im Rahmen der Sit-
zung des Bau- und Grundstückausschusses am 19.04.2021: 

Die CDU-Stadtratsfraktion bittet die Verwaltung um einen mündlichen Sachstandsbericht zu 
den Verhandlungen und Zeitschienen rund um das Thema der sog. Rhenushalle.  Insbe-
sondere bitten wir um die Beantwortung folgender Fragen: 
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1. Sind alle notwendigen Verträge zwischen den Hafenbetrieben und der Stadt zur Realisie-
rung des Projekts Rhenushalle unterzeichnet?  

2. Falls nein, was sind die Hindernisse auf städtischer Seite? 

3. Gibt es Gründe für die lange Verhandlungsphase, die nicht in kommunaler Verantwortung 
liegen und wenn ja, welche sind das aus Sicht der städtischen Verhandlungspartner? 

4. Welche Möglichkeiten sieht die Bauverwaltung das Verfahren zu beschleunigen? 

5. Wann wird die Rhenushalle voraussichtlich bezugsfertig ausgebaut und an den Nutzerbe-
reich übergeben sein?  Wie sieht der Bauzeitenplan aus? 

6.  Sind die künftigen Nutzer (Stadtarchiv und Stadtmuseum) in die Projektplanung einge-
bunden? 

Falls ja, in welche Prozesse konkret? Finden regelmäßige Baubesprechungen unter aktiver 
Einbindung der Nutzer statt? Falls ja, in welchem zeitlichen Abstand?   

Begründung: Auf Grund der Schließung des Rathaus-Centers sind hier klare Zeitlinien vor-
gegeben. Ende des Jahres muss zumindest das Stadtmuseum seinen bisherigen Standort 
aufgeben und braucht dringend eine Perspektive. 

Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
Dr. Peter Uebel 
Vorsitzender 
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